



# Presentación

Ernesto Rodríguez Camino  
Presidente de la AME

*Estimados socios:*

*Cuando llegue a vuestras manos este número del Boletín habremos prácticamente ultimado todos los preparativos de las XXIX Jornadas de la AME y del 7º Encuentro Hispano-Luso de Meteorología. Como ya ha sido ampliamente difundido se celebrarán en Pamplona del 24 al 26 de abril de 2005. Esta edición de las jornadas ha tenido una gran respuesta entre la comunidad meteorológica ibérica con alrededor de 90 comunicaciones, estando muy bien representados todos los sectores.*

*Entre los eventos paralelos que hemos organizado alrededor de las jornadas quiero mencionar algunos de ellos. En primer lugar, la exposición de las obras seleccionadas en el concurso de fotografía. El nivel de las fotografías ha sido altísimo, y en consecuencia ha resultado una exposición muy atractiva que espero podáis disfrutar durante vuestra estancia en Pamplona. Tenemos intención de que las fotografías de la exposición no solamente puedan ser mostradas durante las jornadas, sino que además constituyan la base de una exposición itinerante de la AME que se expondrá en diferentes localidades.*

*Otra actividad que hemos organizado para el fin de semana previo a las jornadas es un mini-curso de "observación no convencional" dirigido a los aficionados a la meteorología. La organización de cursos ha sido siempre una actividad muy demandada por los aficionados y nos ha parecido que éste era el momento óptimo para su organización. Por último, como ya anunciamos en el anterior número, aprovecharemos la presencia de muchos socios de la AME para convocar la Asamblea General anual ordinaria de la Asociación. Además de los actos sociales, se ha organizado también una visita al Centro Nacional de Energías Renovables (CENER) y alguna otra actividad que estamos todavía ultimando. Espero que todo lo que hemos organizado os permita disfrutar de una estancia fructífera y agradable durante las jornadas.*

*Aun pecando de reiterativo, os insisto que las páginas del boletín están abiertas a todos los socios tanto para colaboraciones como para el debate sobre temas relacionados con la meteorología. Os invito a proponer nuevas actividades que nuestra asociación pueda desarrollar para difundir y promover el conocimiento de la meteorología.*

*Recibid un cordial saludo.*